

F1 beim Dreiländer-Turnier im Ravensburger Spieleland

Geschrieben von: Martin Michel

Sonntag, den 21. Juli 2013 um 00:00 Uhr - Aktualisiert Donnerstag, den 25. Juli 2013 um 20:45 Uhr



Am vergangenen Sonntag machte sich die F1 auf zu ihrem letzten F-Jugendeinsatz. Im Ravensburger-Spieleland stand das Endturnier um den Dreiländer-Cup an, organisiert von der Fußballschule Schmid. In einem Fußball-Court mit Rund-um-Bande und auf einem Rasenspielfeld im Kleinformat, jeweils auf Mini Tore und ohne Torspieler, ging es auf Torejagd ohne große Verschnaufpausen.



